
ПРОФ.ИММиТ провели ИСК-квиз

В марте в Большом лектории Башни «Политех» состоялось очередное мероприятие, организованное культурно-массовым отделом
ПРОФ.ИММиТ.

На этот раз студенты ИММиТ собрались для участия в нескольких конкурсах: в «Своей игре», вопросы которой были связаны с
различными играми — настольными и компьютерными; в «Музыкальном лото», где нужно было угадывать саундтреки из
популярных фильмов и мультфильмов; а также в интеллектуальном «Биатлоне», посвящённом теме спорта. Мероприятие
получило название ИКС-квиз, так как его темы охватывали игры, кино и спорт.

«ИКС-квиз стал вторым мероприятием для меня в роли руководителя культурно-массовой
работы, и я безумно благодарна своей команде за их усилия, благодаря которым у нас
получаются качественные мероприятия. Это даёт нам возможность видеть всё больше
счастливых и радостных лиц! ИКС-квиз мы провели в привычном для нас формате, так как в
прошлом году организовывали "Восьмую ноту", но в этот раз мы добавили новинку —
музыкальное лото, которое понравилось всем участникам и помогло создать позитивную и
дружескую атмосферу. В итоге было три победившие команды, и все участники остались с
призами. Мы очень рады, что все были заряжены и довольны!», — рассказала заместитель
председателя ПРОФ.ИММиТ по культурно-массовой деятельности Екатерина Колюпанова (2
курс ВШАиР).



«ИКС-квиз прошёл на ура: и участники, и организаторы остались довольны! Мы внесли много
изменений в концепцию мероприятия, сравнивая с “Восьмой нотой”. Например, добавили
музыкальное лото, которое понравилось всем командам. Также в этом году у нас было два
ведущих, которые отлично справились с задачей несмотря на то, что для них это был первый
опыт. Огромное спасибо всем участникам и нашей команде культурно-массового отдела!», —
отметила Алёна Грязнова (3 курс ВШФиТМ).

«ИКС-квиз мне очень понравился, особенно было интересно наблюдать за эмоциями
участников! Был рад участвовать в организации такого классного мероприятия!», —
поделился Никита Веселов (1 курс ВШТ).



«Ставлю мероприятию 12 из 10! Очень увлекательно и интересно, было приятно провести
время с такими заряженными людьми! Обязательно приду в следующем году!», — выразила
своё мнение Елизавета Савельева (1 курс ВШФиТМ).

Все побывавшие в этот вечер на ИКС-квизе получили массу положительных впечатлений и остались довольны временем,
проведённым в компании друзей. Мы желаем культурно-массовому отделу дальнейших успехов и ждём новых мероприятий!
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